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MOTTO 

 

 فَسْئَ لُوْا أَهْلَ الذِّكْرِ إِنْ كُنْتُمْ لاَ تَ عْلَمُونَ 
Artinya: “Bertanyalah kalian pada ahlinya jika kalian tidak mengetahuinya”  

(QS. An-Nahl : 43)
1
 

 

 

لَى غَيْرِ اَهْلِهِ فاَنَْ تَظِرِ عَنْ ابَِىْ هُرَيْ رَةَ قاَلَ رَسُلُ الِله صَلَّى اللهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ، اِذَا وُسِدَ الْاَمْرُ إِ 
اعَةَ. )صحيح البخرى(  السَّ

Artinya: “Apabila suatu urusan diserahkan bukan pada ahlinya, maka 

tunggulah kehancurannya”.  

(HR. Shohih Bukhori)
2
 

                                                           

1
 Departemen agama RI, Al-Qur’an dan terjemahannya, (Semarang: Karya Toha Putra, 

1998), hal. 408 
2
 Imam Abu Abdullah, Muhammad Ibnu Ismail, Shahih Bukhari Jilid 1, (Istambul: Darul 

Fikr, 1981), hal. 23 
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ABSTRAK 
 

Skripsi dengan judul “Upaya Guru PAI Dalam Meningkatkan 

Pembelajaran PAI Di MTsN Tulungagung Kelas VII Tahun Pelajaran 2013/2014” 

ini ditulis oleh Diyan Mahendra dibimbing Oleh Drs. Muh. Kharis, M.Pd. 

Kata kunci: Upaya Guru PAI, Pendidikan Agama Islam (PAI). 

 Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi bahwasanya desakan dan 

tuntunan untuk menghasilkan pendidikan yang berkualitas terus didengungkan. 

Semakin meningkatnya kesadaran masyarakat terhadap pentingnya pendidikan 

membuka mata kita bahwa pendidikan tidak hanya dapat dimaknai sebagai 

sekolahan. Ia membutuhkan pengertian secara luas, bermakna, dan memberi 

faedah bagi terbentuknya tatanan masyarakat yang tidak hanya cerdas, tetapi juga 

berkarakter luhur. Sebagai pengajar atau pendidik, guru merupakan salah satu 

faktor penentu keberhasilan setiap upaya pendidikan.  

 Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana upaya 

Guru PAI dalam meningkatkan efektifitas pembelajaran Pendidikan Agama Islam 

di MTsN Tulungagung? (2) Faktor-faktor apa yang mempengaruhi upaya guru 

PAI dalam meningkatkan efektifitas pembelajaran Pendidikan Agama Islam di 

MTsN Tulungagung? Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk 

mengetahui bagaimana upaya Guru PAI dalam meningkatkan efektifitas 

pembelajaran Pendidikan Agama Islam di MTsN Tulungagung. (2) Untuk 

mengetahui faktor-faktor apa yang mempengaruhi upaya guru PAI dalam 

meningkatkan efektifitas pembelajaran Pendidikan Agama Islam. 

 Skripsi ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan, hasil 

penelitian dapat dijadikan bahan untuk memperkaya khazanah yang berkaitan 

dengan bagaimana menjadi guru profesional dalam kaitannya dengan 

pembelajaran PAI di kelas. Bagi lembaga yaitu MTsN Tulungagung, hasil 

penelitian ini diharapkan dapat dijadikan umpan balik dalam upaya madrasah 

meningkatkan efektifitas pembelajaran PAI demi meningkatnya kualitas 

pembelajarannya. Bagi para pimpinan lembaga pendidikan, penelitian ini dapat 

dijadikan bahan masukan yang bermanfaat untuk mendorong kualitas 

pembelajaran PAI dalam meningkatkan kualitas pembelajarannya. 

Penelitian ini menggunakan metode interview, observasi dan dokumentasi. 

Selanjutnya dianalisis dengan menggunakan teknik analisis yang dimulai dari 

reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Dan kemudian untuk 

menguji keabsahan data melakukan teknik trianggulasi, perpanjangan 

keikutsertaan, dan ketekunan atau keajekan pengamatan. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa selama ini efektifitas dalam 

pembelajaran PAI sudah menunjukkan perbaikan. Guru sudah melakukan 

pembelajaran yang efektif dimana kegiatan pembelajaran tidak terpaku pada guru 

tetapi, juga melibatkan peran aktif siswa, namun perlu ditingkatkan. Dalam 

kaitannya dengan upaya guru PAI dalam meningkatkan efektifitas pembelajaran 

PAI MTsN Tulungagung termasuk dalam kategori baik artinya ada peningkatan. 
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ABSTRACT 
 

Thesis with the title "Teacher of Islamic Education Efforts in Improving Learning 

Islamic Education at the State Islamic Junior High School Tulungagung Grade 

VII Academic Year 2013/2014" was written by Diyan Mahendra guided by Drs. 

Muh. Kharis, M.Pd. 

 

Keywords: Teacher Attempts Islamic Education, Islamic Education (PAI). 

 

The research in this paper is motivated that insistence and demands to 

produce quality education continues echoed. Increasing public awareness of the 

importance of education opened our eyes that education can not only be 

interpreted as a schoolgirl. He needs a widespread understanding, meaningful, and 

provides benefits for the formation of social order that is not only smart, but also a 

noble character. As a teacher or educator, a teacher is a determining factor for the 

success of any educational effort. That is why every innovation in education, 

especially in the curriculum and improvement of human resources resulting from 

the efforts of education always comes down to the teacher factor.  

The focus of the research in this thesis are (1) How are the used by 

teachers of Islamic education in an effort to improve learning Islamic education in 

state junior secondary school Tulungagung? (2) Any media used Islamic 

education teachers in improving learning Islamic education in state junior 

secondary school Tulungagung? As for the objectives of this study were (1) To 

determine what methods are used by teachers of Islamic education in an effort to 

improve learning Islamic education in state junior secondary school Tulungagung 

(2) To determine what media is used Islamic education teachers in an effort to 

improve learning Islamic education in state junior secondary school Tulungagung  

This thesis is useful for the development of science; research results can be 

used to enrich the wealth of material relating to how to be a professional teacher 

in relation to learning Islamic education in the classroom. For organizations that 

state junior secondary school Tulungagung, the results of this study are expected 

to be used as feedback in an effort to improve the school learning Islamic 

education in order to improve the quality of learning. For the leaders of 

educational institutions, this study can be used as valuable input to encourage 

quality learning Islamic education in improving the quality of learning. 

This research the procedure of data collection using interviews, 

observation and documentation. Subsequently analyzed using analytical 

techniques starts from data reduction, data display and conclusion. And then to 

test the validity of the data triangulation techniques, extension participation, and 

persistence or constancy observation. 

The results of this study indicate that this method is used for teachers in 

teaching Islamic education has shown improvement. Teachers have been able to 

vary the existing methods in learning. Media used for many media that are already 

available, but to use yet fully used. In terms of doing evaluation so far has been 

good, but needs to be improved. In conjunction with the efforts of Islamic 

education teachers in improving. 
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 الملخص
 

معلم التًبية الإسلامية في جهود تحسين التعلم والتعليم الإسلامي أطروحة تحت عنوان "
عام الدراسي الصف السابع في  تولونج اجونجفي مدرسة ثانوية الإسلامية الدولة 

 محمد حاريس الماجستير. ماىندرا تستًشد الدكاترة.  دييان" كتبو 3102/3102
 

 ة الإسلامية ، التًبية الإسلاميةمحاولات التًبيمعلم  الكلمات اله ام ة :
 

لإنتاج نوعية التعليم  والدافع وراء البحث في ىذه الورقة أن إصرار و مطالب
كن  إلا أن تسسر . افتتح زيادة الوعي العام بأهمية التعليم أعيننا أن التعليم لا يميستمر ردد

، و توفر فوائد لتشكنيل وذات مغزىالنطاق،  . انو يحتاج الى تساىم واسععلى أنها تلميذة
، أيضا حرف النبيلة. كمدرس أو مرب النظام الاجتماعي الذي ىو الذكية فحسب، بل

و السبب في كل ابتكنار في و المعلم ىو عامل حاسم لنجاح أي جهد التعليمية. ىذا ى
لتعليم ، وخاصة في المناىج الدراسية، و تحسين الموارد البشرية الناجمة ع  جهود االتعليم

لك معلمين في التعليم. وذىذا يدل على أن الدور الحاسم لل دائما يأتي الى عامل المعلم.
م  المعلمين ل ديهم أدوار متعددة، وذلك ، يطلب حتى في جهود التعلم م  الطلاب

 تهيئة ظروف التعليم والتعلم السعال. ل

المستخدمة ( ما ىي الأساليب 0لى البحوث في ىذه الأطروحة ىي )التًكيز ع
المدارس م  قبل معلمي التًبية الإسلامية في محاولة لتحسين التعلم التًبية الإسلامية في 

( استخدام أي وسائل الإعلام معلمي التًبية 3)؟ الإعدادية الدولة تولونج اجونج 
س الإعدادية الدولة تولونج اجونج؟ الإسلامية في تحسين التعلم التًبية الإسلامية في المدار 

( لتحديد ما يتم استخدام الأساليب م  0لل أىداف ىذه الدراسة كانت )ما بالنسبة أ
ارس قبل المعلمين للتًبية الإسلامية في محاولة لتحسين التعلم التًبية الإسلامية في المد
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تحديد ما ىي وسائل الإعلام يتم استخدام ( ل3الإعدادية الدولة تولونج اجونج )
معلمي التًبية الإسلامية في محاولة لتحسين تعلم التًبية الإسلامية في المدارس الإعدادية 

 تولالدولة 

ثراء امها لإىذه الأطروحة ىو مسيد لتطوير العلوم و نتائج الأبحاث يمكن  استخد
يما يتعلق تعلم التًبية الإسلامية في ثروة م  المواد المتعلقة كيف يكنون المعلم المهنية ف

، وم  المتوقع أن يتم  المدرسة الإعدادية إدارية دولةالسصول الدراسية. للمنظمات التي
استخدام ملاحظاتك في محاولة لتحسين المدرسة تعلم التًبية الإسلامية م  أجل تحسين 

كن  أن تستخدم ىذه ، ويمدراسة. لقادة المؤسسات التعليميةنوعية التعلم نتائج ىذه ال
 لإسلامية في تحسين نوعية التعلم.الدراسة كمدخل لتشجيع قيمة نوعية التعلم التًبية ا

بما في ذلك فئة البحوث ويستند ىذا البحث على الموقع م  مصادر البيانات 
ل مناقشة . م  حيث طبيعة البيانات الواردة في البحث النوعي ومراجعتها م  قبالميدانية

. إجراءات جمع البيانات باستخدام المقابلات والملاحظة و دراسة وصسية بما في ذلك
، وعرض تحليلية يبدأ م  اختزال البياناتالوثائق. تحليل لاحقا باستخدام تقنيات 

د، ، والمشاركة التمديالتثليث البياناتالبيانات، و الاستنتاج. ثم لاختبار صلاحية تقنيات 
 و استمرار المراقبة أو الثبات.

س نتائج ىذه الدراسة تشير إلى أن ىذا الأسلوب يستخدم للمعلمين في تدري
. كانت قادرة على المعلمين تختلف الأساليب القائمة في التًبية الإسلامية أظهرت تحسنا

، ولكن  ئل الإعلام التي ىي متاحة بالسعلالتعلم. استخدام وسائل الإعلام لكنثير م  وسا
كامل. م  حيث القيام تقييم حتى الآن جيدة، ولكن  الاستخدام لكننها تستخدم بشكنل  

يحتاج إلى تحسين. بالتزام  مع جهود معلمي التًبية الإسلامية في تحسين التعلم التًبية 
 .  السئتين يعني ان ىناك زيادةالإسلامية إدارية الدولة المدرسة الإعدادية المدرجة في أي م

 


